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第５期四谷地区協議会会議録 

分科会名 第１分科会 開催回 第９回 

開催日 平成２７年２月２４日（火）１８：30～２０：３０ 

出席者 委員 １０名 その他  特別出張所職員２名 

主な協議

について 

１ 役員会報告 

２ テーマ別活動報告 

３ まちが望む道路のあり方について 

４ その他 

１ 役員会報告 

  ・課題別プロジェクトの事業（防災・地域安全）については、今年度の会議の参加率

が低く、またテーマも大きいので、第６期からは第１分科会で引き継ぐこととなった。 

  質疑応答は以下の通り。 

【質問】全体会で承認を得るのか。 

【回答】承認を得る。 

 

【質問】第１分科会ばかり、内容が多すぎるのではないか。 

【回答】他の分科会のテーマには当てはまらない。第１分科会のテーマは「まちづく 

りを考える」なので、該当する。ただし担当者がいないため「テーマ別活動」 

には入れない。 

２ テーマ別活動報告 

  ※テーマについては、第６期地区協議会委員で、改めて整理する 

（１）お宝さがし(実) 

２月２８日開催のお宝発表会について周知した。 

（２）観光まちづくり(実) 

3月7日に実施予定のまち歩き（南寺町界隈）について周知した。 

（３）玉川上水 

報告事項等なし 

（４）四谷駅前まちづくり協議会 

報告事項等なし 

（５）新宿駅南口地区基盤整備事業 

報告事項等なし 

（６）新宿駅東西自由通路 

来年度の議題から外す予定 

（７）新国立競技場建て替え工事 

報告事項等なし 
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３ 道路のあり方について 

（１）三栄通りの無電柱化に伴う道路の問題点と改善策（案） 

   勝本委員より詳細説明があった。※別紙参照 

（２）新宿通り四谷二丁目９番角から三栄通り交差点に至る区道の問題点と改善策（案） 

    勝本委員より詳細説明があった。※別紙参照 

 （３）坂町坂について 

    委員より、以下のような意見が出された。 

・三栄町の案件が終わってから扱ってはどうか。 

・坂町の住民にアンケートを出し、委員を募ってはどうか。 

・住民の意識が薄い。住民の入れ替わりが激しい。 

・住民は交互通行について特に気にしていない。 

※提案書について（リーダーより確認事項） 

・個人の意見としてではなく、四谷地区協議会の総意としてまとめる。 

・松川会長の名前で提出する。 

・来月の役員会の前にリーダーがまとめる（短くする）。 

４ その他 

第６期四谷地区協議会 委員募集について意見交換を行った。 

主な意見は以下の通り。 

・全体会で、欠席委員に対する注意をリーダーから行ってほしい。 

・全く（殆ど）出席しない委員については、役員会で処遇を決定してほしい。 

・団体推薦委員は、団体と地区協議会との連絡、連携役を担う。 

・委員の任期継続については、出席率で判断してはどうか。 

 

 

●次回会議日程 

  第１分科会 ３月１７日（火）１８時３０分～ 四谷特別出張所会議室 

お宝さがし実行委員会 ３月３日(火)18時３0分～ 四谷特別出張所会議室 

観光まちづくり実行委員会 ３月１９日（木） 1０時～ 四谷特別出張所会議室 

 

※３項（１）（２）の別紙については、会議当日に配布されたため、欠席者のみに

郵送します。 


